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２３会議録１５号 

 

平成２３年第４回教育委員会臨時会 

 

開会年月日     平成２３年７月２２日（金） 

 

場   所     教育委員会室 

 

出 席 者     教育委員会 委員長 内 藤 幸 子 

            同   委 員 天 沼 英 雄 

            同   委 員 安 藤 睦 美 

            同   委 員 外 松 和 子 

            同   教育長 河 口   浩 

 

議 題 

 １ 議案 

  (1) 議案第４８号 特別支援学級教科用図書の採択について 

 

 ２ 答申 

  (1) 中学校教科書協議会からの答申について 

  (2) 小学校特別支援学級調査委員会および中学校特別支援学級調査委員会からの答申について 

 

開  会     午前   ９時３０分 

閉  会     午前  １０時３０分 

 

会議に出席した者の職・氏名 

 

   学校教育部長                 阿 形 繁 穂 

   学校教育部庶務課長              岩 田 高 幸 

     同  教育指導課長            吉 村   潔 

 

傍聴者 ０名 

 

  (1) 議案第４８号 特別支援学級教科用図書の採択について 

 

   委員長 

 それでは、これから採択してまいる。ここからは会議を公開して行う。 

 きょうは傍聴の方はいらっしゃらないということである。 

 議案第４８号 特別支援学級教科用図書の採択について。 

 それでは、議案第４８号の審議をしてまいる。各委員からの意見をお聞きする。 
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   外松委員 

 中学校のほうからは、４冊新しくというお話があった。今、いろいろ見せていただい

たけれども、特別支援学級では、先ほど説明もいただいたが、たとえ同一学年であって

も、一人一人の子供たちの発達段階、それから子供たちのいろいろな知識の欲求、そう

いう状況等に応じて、合ったものを教科用図書として、一般図書でも採択していきたい

というお話であった。 

 調査研究会の先生方等が、実際に現場のお子さんたちの様子もしっかりと把握された

上で、これらの教科書が、今の子供たちが学んでいくには、子供たちの知的欲求も刺激

し、なおかつ基礎・基本を着実に身につけさせるために適している、そういう一般図書

であると判断されたようで、私は見せていただいて、いいのかなと思った。 

 

   委員長 

 ほかに。同じ意見。皆さん、それでは同じということでよろしいか。 

 

   委員一同 

 よい。 

 

   委員長 

 それでは、繰り返さないが、今、外松委員からもご意見があったように、適切である

ということでまとめたいと思う。 

 議案第４８号については承認でよろしいか。 

 

   委員一同 

 よい。 

 

   委員長 

 それでは、議案第４８号は「承認」とする。 

 最後に、中学校教科用図書の採択についてお諮りする。 

 平成２４年度から使用する中学校教科用図書については、本日の教科書協議会からの

答申を踏まえて、８月８日に予定されている定例会で採択してまいりたいと考えている

が、それでよろしいか。 

 

   委員一同 

 よい。 

 

   委員長 

 それでは、そのようにしたいと思う。各委員におかれては、それまでに調査研究等を

よろしくお願いする。 

 以上で、平成２３年第４回教育委員会臨時会を終了する。 


